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Die 48. Saison konnte unser Verein, wie schon die vorangegangenen Jahre, erneut

erfolgreich abschließen.

Bei den 9 Veranstaltungen im Herbst 2012 und Frühjahr 2013 wurden insgesamt

2.372 Karten verkauft. (Herbst 12 -> 187 Karten, Frühjahr 13 -> 2.185 Karten).

Wie schon die Jahre zuvor konnten wir unsere Besucher begeistern und ernteten

dafür Dank durch entsprechende Beifallsbekundungen und nachfolgende positive

Lobesworte.

Auch in diesem Jahr galt es im Vorfeld unserer 48.Saison viele Fragen zu klären,

denen sich der Vorstand stellen musste.

Dazu möchte ich einige Punkte nennen:

 Auf Grund der guten Erfahrung aus 2012, wurde das Festzelt zum Umzug

erneut aufgebaut und komplett durch eigenes Personal bewirtschaftet. Als

positiv erwies sich der Aufbau und Betrieb einer zweiten Theke. Eine

detaillierte Auswertung mit den Personal sollte hier noch die eine oder andere

Verbesserung hervorbringen. In diesem Zusammenhang galt es natürlich im

Vorfeld das gesamte Personal des GCC zu mobilisieren, sich in irgendeiner

Art und Weise an der Organisation zu beteiligen. So galt es u.a. die

Kassierung an der Strecke, den Zeltauf- und Abbau, die elektrische

Ausrüstung des Zeltes, die Getränkebereitstellung, den Ausschank, die

Garderobe, den Einlassdienst, die Versorgung des Auf- und Abbauteams mit

Getränken und Speisen, u.v.m. abzusichern. Bis auf wenige Ausnahmen

haben sich alle Mitglieder des Vereins an diesen Aufgaben beteiligt. An

dieser Stelle allen Beteiligten unser großes Dankeschön! Sollte es aus Euren

Reihen Ideen bzw. Anregen zu diesem Thema geben dann teilt Sie uns bitte

mit.

 Eine weitere Herausforderung ist der Umzug des Vereinshauses, hier galt es

im Vorfeld eine Zwischenlösung für die Technik, Deko und den Fundus zu

schaffen. Durch die Stadt wurde uns ein Schulraum im Flachbau am
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ehemaligen VH-Gelände, temporär, übergeben. Mit vereinten Kräften wurde

an zwei Wochenenden der Fundus, die Deko und die Technik aus dem Keller

der Villa in den Schulraum umgeräumt. Ein Dankeschön an dieser Stelle allen

helfenden Händen! In diesem Zusammenhang kommt in diesem Jahr noch

viel Arbeit auf uns, als Verein, zu. Sobald das neue Vereinshaus von der

Stadt an uns übergeben wurde, ist es an uns den Innenausbau

durchzuführen. Damit der ganze Umbau in geregelten Bahnen verläuft,

konnten wir Werner Barthel als Bauleiter für dieses Projekt gewinnen. Uns ist

bewusst, dass dies eine anspruchsvolle Aufgabe ist und erwarten in diesem

Zusammenhang von jedem Vereinsmitglied das entsprechende Engagement

und Unterstützung. Dieses Vereinshaus wird unser neues Domizil für die

nächsten Jahrzehnte, da das Vereinshaus in das Eigentum des GCC

übergeht, wie auf der ER-Sitzung am 26.03.2013 beschlossen wurde.

 Einvernehmlich mit dem Pegauer Karnevalsverein wurde der Eintritt für den

Umzug um 0,50 EUR erhöht. Begründung hierfür sind insbesondere

steigende Kosten sowie zusätzliche Ausgaben.

Ein Höhepunkt, wie schon die Jahre zuvor, war die Durchführung des

Kinderfaschings. Das Kulturhaus Großstolpen wurde mit insgesamt 394 kleinen und

großen Gästen gefüllt, davon waren 329 verkaufte Karten und 65 gesponserte

Karten (182 Kinder/212 Erwachsene). Mit dem super Programm durch das Jenny

Rettschlag und Christin Böhme begleiteten, war es rundum, erneut, eine gelungene

Veranstaltung und wir sagen Dankeschön an alle Beteiligten.

Die Weiberfastnacht gestaltete sich in diesem Jahr erneut zu einem absoluten

Höhepunkt, bereits weit im Vorfeld waren die Eintrittskarten vergriffen. Insgesamt

wurden 349 Karten für diese Veranstaltung verkauft, damit lagen wir knapp unter

dem Vorjahresrekord mit 354 verkauften Karten. Wir bedanken uns bei den

Organisatoren, u.a. Angela Neundorf und Bettina Kürbis und sagen „macht weiter

so!“.
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Zu unserem alljährlichen Umzug meldeten sich zahlreiche Umzugsteilnehmer sowie

Karnevalsvereine. Das super Wetter lockte viele Besucher aus nah und fern auf die

Straßen, das Programm auf der nunmehr schon traditionellen, überdachten Bühne

war gut abgestimmt. Die Pegauer Gugge heizte den Zuschauern ordentlich ein und

das nachfolgende Programm des GCC und CSB wurde mit Begeisterung

empfangen. Es war wieder ein gelungener und attraktiver Umzug mit über 60 Bildern

(Wagen, Fußvolk usw.). Der Einsatz der Security im Zusammenhang mit der

Absperrung der Zugänge zu der Umzugsstrecke und der gezielten Kassierung durch

unser eigenes bzw. teilweise bezahltes Personal kann wiederum als voller Erfolg

bewertet werden, es wurden insgesamt 4.809 Plaketten verkauft. Ein Ergebnis was

sich sehen lassen kann!

Dank des Einsatzes unserer schon langjährig bewährten Streckenposten verlief der

Umzug reibungslos und in gewohnter Tradition. Während des Umzuges gab es keine

Zwischenfälle, zumindest wurde uns bis zum heutigen Tag kein Unfall oder ähnliches

gemeldet!

Die Prinzenschänke, zeigte wieder sehr gute Resonanz bei dem Publikum, unser

Dank gilt hier besonders Bettina Mähler, Antje Ebersbach und Heiko Alexander.

Mit konstruktiven Vorschlägen zur weiteren Verbesserung des Umzuges können sich

alle Mitglieder gern jederzeit an den Vorstand richten.

Die an den Umzug anschließende Umzugsparty im Festzelt auf dem Schützenplatz

war mit insgesamt 721 zahlenden Gästen wieder sehr gut besucht.

Ein weiterer Höhepunkt war der 3. SMDC, der erneut in Groitzsch/Großstolpen

durchgeführt wurde. Mit insgesamt 315 verkauften Karten war die Veranstaltung sehr

gut besucht und wurde dank der super Vorbereitung durch Angela Neundorf, Anke

Frischbier und Yvette Mahler wieder zu einem unvergesslichen Ereignis.

Bei weiteren Auftritten wie z.B. zur Benefizveranstaltung des CSB in Großstolpen

sowie zum Tag der offenen Tür der FFW Groitzsch sind unsere Darbietungen wie

jedes Jahr sehr gut angekommen.

Das Vereinsleben wurde versucht zu aktivieren, aber leider nicht in dem Maße wie

gewünscht angenommen. Trotz Einbeziehung aller Mitglieder in die Vorbereitung und
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Gestaltung, konnten hier nur wenige Vereinsmitglieder gewonnen werden. Hier

möchte ich unsere alljährliche Abschlussfeier (Sommerfest) und unsere

Weihnachtsfeier erwähnen.

Die Abschlussfeier wurde, wie bereits im Jahr zuvor, als Sommerfest im Gelände des

Vereinshauses durchgeführt. Mit viel Engagement und Einsatzbereitschaft durch das

Organisationsteams wurde die Party vorbereitet und gestaltete sich zu einem kleinen

Höhepunkt in unserem Vereinsleben.

Die Weihnachtsfeier wurde zwar schon rechtzeitig geplant, aber dennoch gab es

terminliche Probleme, sodass der Termin und der Ort kurzfristig um geplant werden

mussten. Der geplante Bowlingabend im Sportlerheim wurde im Gasthof

Großpriesligk mit Hilfe einer Wii und einer Leinwand ebenfalls zu einem kleinen

Höhepunkt in unserem Vereinsleben, leider war, sicherlich begründet der

kurzfristigen Terminänderung, die Beteiligung sehr gering.

Mitgliederstand:

- 2012 103 aktive Mitglieder, 12 Eintritte, 11 Austritte

- 2013 107 aktive Mitglieder, 1 passives Mitglied, 10 Eintritte,

5 Austritte

47 Mitglieder unter 18 Jahren

7 Mitglieder über 60 Jahre

Altersdurchschnitt: 29,33 Jahre

Immer wieder kehrende Probleme sind:

 Frühzeitige Aufstellung von Finanzplänen, Bezahlung von Kostümen nur nach

bestätigtem Finanzplan!

 Beitragszahlung??? (ist das richtig?)
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Zur Elferratssitzung kamen folgende Themen zur Sprache:

- Einschätzung des Vorstandes durch den ER: wieder sehr gute Saison hinter

uns

- weitere Dinge sind bereits in den Rechenschaftsbericht eingeflossen.

Eine Bitte seitens des Vorstandes an alle Mitglieder, insbesondere die Jugend, bei

Wünschen, Ideen, Änderungsvorschlägen, Kritik oder ähnlichen, tretet an uns heran,

wir haben immer ein „offenes Ohr“ und sind dankbar für jeden Hinweis!

Zurückblicken können wir auf eine erfolgreiche 48. Carnevalsaison des GCC.

Gemeinsam haben wir es wieder geschafft unser Publikum zu begeistern, deshalb

ein großes Lob und Dankeschön an alle Gruppenleiter, bzw. Verantwortlichen der

genannten Veranstaltungen und ihre Teams.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei der Leitung und bei allen Mitgliedern

für ihre geleistete Arbeit und wünsche uns allen eine erfolgreiche 49. Saison des

Groitzscher Carnevalclub von 1965 e.V.

Greetzsch Oho!

Anstehende Aufgaben:

- Neues Motto

- Prinzenpaar

- Auftritt FFW 11.05. wer tritt auf, Technik, Moderation, etc.

- sonstige Termine (GL-Sitzung zum Thema „neues VH“)


